



*El sector Unihue de Hualqui fue uno de los evacuados ayer.*

Alerta roja regional se mantiene y advierten posibles nuevas ráfagas

## Senapred levantó tres alertas de evacuación SAE en Hualqui y Santa Juana

Horas complejas son las que han vivido los vecinos de las comunas del interior de la Región del Biobío producto de los incendios forestales que hasta el cierre de esta edición ya superaban las 4 mil hectáreas consumidas en zonas rurales de cuatro comunas.

Según el reporte emitido por Senapred, la alerta roja regional vigente desde el domingo se mantiene arriba, mientras que el reporte de la Dirección Meteorológica de Chile dio cuenta que se proyectan vientos entre los 40 y 60 kilómetros por hora, además de la posibilidad de tor-

mentas eléctricas en los sectores cordilleranos durante la madrugada de hoy.

Además, durante la jornada de ayer se levantaron tres alertas de evacuación SAE en zonas de Santa Juana y Hualqui. La primera alerta de la jornada se levantó a las 14.39 horas en el sector de Unihue de Hualqui con el objetivo de evacuar a las personas de la zona rural, mientras que la segunda se elevó tres minutos más tarde en el sector Camino a las Cachañas en Santa Juana. La tercera, en tanto, se levantó pasadas las 19.30 horas en el sector Chanco Curin de Hualqui.

El director regional de Conaf Esteban Krause indicó que "la Región está pasando un momento muy complicado respecto a los incendios forestales. Tenemos siete incendios en combate, lo que suma una superficie quemada de un poco más de 4 mil hectáreas", junto con explicar que "estamos concentrados en Hualqui y Santa Juana donde existe la mayor superficie consumida. Nos hemos coordinado con las empresas forestales, con bomberos, los municipios, las Fuerzas Armadas, todo con objeto de desplegar la mayor cantidad de personas en el combate".